



Les randonneurs sur le départ, jeudi matin.  
© Photo NR

Jeudi matin, une quinzaine de randonneurs de l'Association Nationale de Retraités groupe Indre, qui rassemble 540 adhérents, présidée par Guy Martinez, participaient à un rallye pédestre à travers les rues de Levroux. Une sortie initiée par Armelle Lefeuvre, habitante de la commune. « *Cette reprise d'activité, qui fait du bien au moral, va se poursuivre avec de nombreux projets déjà actés pour les mois à venir et en début d'année prochaine* », a souligné le président.

Un parcours de 3,8 km jalonné de nombreuses questions, charades et jeux, a permis à chacun de découvrir la cité du cuir et du parchemin sous différents aspects, avec son quartier médiéval et ses ruelles, ses maisons typiques et leurs gerbières, la collégiale Saint-Sylvain et son buffet d'orgues datant de 1502, la porte de Champagne, la fontaine Sainte-Rodaine, la Maison de bois en colombage, le berger couché du sculpteur Ernest Nivet et bien d'autres sites remarquables. Sans oublier les Tours de Levroux, route de Valençay, vestiges de l'ancien château, pour clore cette visite instructive.